

Le gouvernement hongrois a annoncé qu'il se conformerait à l'arrêt de la Cour de justice européenne et fermerait par conséquent les controversées « zones de transit ».

Selon les informations du Comité Helsinki, l'ONG qui a porté l'affaire devant la justice européenne, les deux zones de transit où étaient détenus les demandeurs d'asile à la frontière entre la Hongrie et la Serbie, ont été fermées. Quelques trois cents personnes, essentiellement des familles avec enfants, ont été transférées vers des « logements ouverts ou partiellement ouverts », indique l'ONG, qui se . . .

## **Lisez la suite gratuitement.**

Inscrivez-vous et suivez l'actualité d'Europe centrale avec un média indépendant.

[S'inscrire](#)

[Se connecter](#)

[Découvrez notre équipe](#)

[Qui sommes-nous ?](#)